



Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2018

Schriftliche Anfrage Sibylle Benz betreffend in Basel erarbeitete Projekte zum Erstsprachenerwerb

P185230

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das 1992 entwickelte Modell «St. Johann/Volta» zur Integration des HSK-Unterrichts in die Regelschule wurde durch ein reguläres HSK-Angebot abgelöst, das der Kanton mitfinanziert. Das am Standort Dreirosen praktizierte Modell «Sprach- und Kulturbrücke» wird seit 1997 durchgehend angeboten. Das Modell wird in geringem Umfang auch an weiteren Standorten durchgeführt. Der Regierungsrat erachtet die Gesamtkosten von 484'896 Franken als verhältnismässig.

